

Campoo

Se inaugurará en el mes de diciembre en el Castillo de Argüeso y durará dos años

Iniciados los contactos para poner en marcha una gran exposición sobre la nieve

ARTURO QUEIMADELOS. Nestares

Días pasados se inició el camino que permitirá el desarrollo de una gran exposición sobre la nieve para la comarca de Campoo en virtud del compromiso que la consejería de Cultura, Turismo y Deporte adquirió en la Mesa de Campoo por importe de 300.000 euros. La nieve será el pretexto de una magna exposición en el Castillo de Argüeso que se inaugurará el Puente de la Constitución (mes de diciembre). La reunión tuvo lugar en el Club de Golf de Nestares, en

El representante del Gobierno regional explicó a los diversos colectivos los antecedentes de esa gran exposición que se remonta al pasado año, cuando se suscribió un convenio de uso y gestión del Castillo de Argüeso, entre el Ayuntamiento de Campoo de Suso y la empresa pública regional sociedad *Palacio de Festivales*, que permitió la puesta en valor de este recurso cultural y turístico con una exposición etnográfica perteneciente a Luis Ángel Moreno Landeras, propietario del Museo Etnográfico *El pajar de Proaño*, que ha sido visitado por 36.000 personas. Durante esta reunión la consejería de Turismo solicitó la colaboración activa de los diversos grupos presentes, dada su vinculación con el objeto de la exposición, que abarca diversos aspectos tan peculiares como pueden ser el deporte, la etnografía, el medio ambiente, la naturaleza y los recursos turísticos, entre otros aspectos. En la reunión estuvieron presentes entre otros la Fundación Oso Pardo (Guillermo Palomero y Jorge Aurelio Ruiz), el deportista olímpico (Juan José Gutiérrez Cuevas); el GREIM de la Guardia Civil (ca-

la que participaron diversos colectivos implicados en el objeto de la exposición. Estuvieron presentes el secretario general de Cultura, Turismo y Deporte, José Manuel López Arenal, al que acompañaban el director general de Cantur, Diego Higuera Ceballos, el asesor José Antonio Lasheras (director del Museo Nacional de Altamira), el coordinador de Cantur en Campoo, Ricardo García Seco, el alcalde de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez González y el director de la Estación de esquí de Alto Campoo, José María Fernández.



Mesa presidencial de la reunión en el campo de golf de Nestares.

QUEIMADELOS

pitán José Luis Velasco Pérez); fotógrafos de Reinosa (De Celis y Gumer); el deportista de los años 50 (Bernardo de Mier); representantes de la Federación Cántabra, Escuela Española de Esquí y Calgosa; Agrupaciones Solvay y Sidénor y Club Alpino

Pico Tres Mares y los etnógrafos Emilio González y Luis Ángel Moreno Landeras. Asimismo se resaltó en este primer contacto el hecho de que la exposición convergerá con el 40 aniversario de la Estación de Alto Campoo, en el que están programados diver-

sos actos conmemorativos. Todos los intervinientes mostraron la ilusión y disposición a colaborar en esta gran exposición, lo cual fue agraciado en nombre del Gobierno de Cantabria por el secretario general de Cultura, Turismo y Deporte.

Recibió un obsequio por la colaboración municipal

El alcalde de Enmedio da por finalizado el arreglo de las escuelas de Requejo

A. Q. Requejo

Carmelo Hijosa, alcalde de Campoo de Enmedio, recibió de las asociaciones de Requejo un obsequio por la ayuda prestada desde el Ayuntamiento en la rehabilitación y terminación del antiguo edificio de las escuelas y vivienda de maestros, después de varios años de obra.

La presidenta de la asociación de mujeres, Angelina Balbás, señaló que la rehabilitación "no puede estar mejor". Hijosa agradeció el detalle del obsequio ya que "siempre hace ilusión que unos colectivos como los de Requejo se acuerden de uno en representación siempre de la corporación". La recuperación ha sido realizada con materiales nobles como son la madera, el hierro y la piedra. "Se ve", añadió

"un pueblo satisfecho por el resultado de la rehabilitación". Además explicó que el obsequio no le puede hacer más feliz, "que todo un pueblo reconozca la labor y el esfuerzo hecho es muy reconfortante".

Se ha destinado mucho dinero a la obra de un pueblo al que todavía le faltan cosas por normalizar como es el abastecimiento de agua. "Esperamos que entre el Gobierno Regional, la Junta Vecinal y el Ayuntamiento podamos darle una solución satisfactoria, ya que todo vecino debe pagar el agua porque si no se produce una injusticia y falta de solidaridad entre unos pueblos y otros", señaló el alcalde.

Respecto al edificio, explicó que sólo faltaría reajuntar las fachadas exteriores y se hará,



El alcalde, concejales y miembros de la asociación.

QUEIMADELOS

de Comunicaciones, dotado con varios ordenadores y que está teniendo un éxito grandísimo, al presentarse casi 40 personas para practicar en él.

Señala que una profesora, tres días a la semana, atiende en el centro de Requejo y también otros centros avanzados de

municiones del resto del municipio. Desde el Ayuntamiento se ha planteado la necesidad de que sus vecinos tengan contacto entre ellos, "y ejemplo de lo que estoy diciendo es Requejo que dispone del centro avanzado de comunicaciones y un local de reuniones", concluyó el alcalde.

El diseño y montaje de la muestra ya han sido adjudicados

A. Q. Nestares

López Arenal puso de manifiesto que tras los oportunos trámites salió a licitación pública el concurso para el diseño y montaje de la exposición, al cual concursaron cinco empresas, todas ellas con propuestas de gran calidad expositiva, siendo adjudicada a una de las punteras, denominada Empty, calculándose el desarrollo, ejecución y montaje para los quince primeros días de diciembre, si bien, se constituirá un grupo de trabajo con los intervinientes que permitirá a las personas y entes de la comarca la participación en un evento pionero en España, como es la gran exposición sobre *La nieve en Campoo*, escaparate sin duda del modo y manera de vida de la comarca campurriana.

La citada exposición ocupará varias plantas de la fortaleza de Argüeso. Uno de los principales motivos de la exposición es celebrar el 40 aniversario de la Estación de Esquí de Alto Campoo.

Aunque han existido varias reuniones de trabajo, el miércoles pasado se reunieron los coordinadores de la exposición con distintos colectivos interesados en sacar adelante la exposición del Castillo de Argüeso, demostrándose el interés que existe hacia esta exposición que durará, en principio, dos años.